

Le Ministre des Transports et des Infrastructures Routières Koumare s'est rendu au siège de la société Air Mali S.A le mercredi 17 octobre pour s'enquérir des problèmes liés au fonctionnement de la compagnie. La crise que subit la société a entraîné :

- la mise en chômage de plusieurs dizaines de personnes
- La réduction de son réseau (aujourd'hui Air Mali ne dessert que trois destinations).
- La réduction de sa flotte. Le ministre Koumare lors de sa visite à fait savoir aux employés de la société que le dossier Air Mali est d'une importance capitale pour le gouvernement et que des discussions seraient en cours avec les partenaires afin de trouver des pistes de sortie de crise rapides et définitives.

Il a mis l'accent sur la symbolique que représente Air Mali, dans notre Pays qui est touché par la crise et son désir de continuer à faire vivre les symboles du Mali.

A la fin de la rencontre le ministre a eu un mot pour ces jeunes qui sont désormais au chômage tout en encourageant les employés de la compagnie à continuer les efforts, pour une sortie de crise.